

Weber Haus

Kooperiert mit Apple in seinen Smart Homes

Montag, 20.03.2017

Weber Haus, nach eigenen Angaben „der Pionier bei Smart Home-Fertighäusern“, teilt mit, dass das Unternehmen „Apple HomeKit“ in diesem Jahr in seinen Smart Homes integrieren wird.

Weber Haus bietet schon länger ein intelligentes Home-Control-System in seinen Häusern an, welches nun über „Apple HomeKit“ gesteuert werden kann. „„Apple HomeKit‘ ist die Steuerungslösung der Wahl für Haushersteller auf der ganzen Welt und liefert eine einfache und sichere Smart Home-Lösung für künftige Hauskäufer“, sagt Klaus-Dieter Schwendemann, Marketingleiter bei Weber Haus. "Wir freuen uns, mit Apple zusammen zu arbeiten, um Hauskäufern ab diesem Jahr ein schlüsselfertiges Smart Home-Komplettangebot präsentieren zu können."

[zum Seitenanfang](#)